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1月11日（水）、長野市の南千歳公民館において「第1回全

機関代表者会議（２０２３旗開き）」を開催し、各支部・分会の

代表者と今後のたたかいについて議論を深めました。 

 

 臼井委員長からは、 

 あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願い

します。 

 ２０２１春闘の昇給係数２の悔しさを忘れない。２０２２春闘では昇給係数４は死守で

きた。２０２３春闘は物価上昇などもあり、昇給係数４とベアの要求をしっかりと本部に

も求めていく。 

定期昇給プラスベア要求実現のために仲間を増やすしかない。

年末手当の取り組みの時に私たちに向いてくれた仲間がいる。 

 マスコミ報道では深沢社長は賃上げに対して慎重との報道が

あった。長野地本として賃上げのために春闘を約２カ月しっかり

たたかっていく、などのあいさつがありました。 

 

その後、各支部・分会の代表者と年末手当満額獲得のたたかい以降の総括、２０２３

春闘のたたかいをつくりだしていくための各支部・分会の現状や方針について議論さ

れました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

E-mail  naga-30-naga@hotmail.co.jp 

交運共済は 7 月 1 日からこくみん共済 COOP（全労災）に契約移転する

ことになりました。 

 書類が自宅に郵送された組合員については同じ内容の共済に継続加入

する場合、改めて加入申し込みをする必要があります。 

 詳しくは長野地本ホームページ、長野地本にお問合せ下さい。 


